

Saint-Brevin-les-Pins

Le café citoyen se penche sur la gestion des déchets



Le conseil de développement, à l'invitation de l'amicale laïque, viendra évoquer la gestion des déchets, samedi 16 mars.

PHOTO : AMICALE LAÏQUE

L'amicale laïque, et son café citoyen, s'empare à son tour de la difficile question de la gestion des déchets. Pour aborder le sujet, elle a choisi de s'appuyer sur l'expertise du conseil de développement Sud Estuaire qui vient de finaliser un dossier fouillé sur le sujet. Ce dernier vient en effet de mener une large étude sur le sujet qu'elle a restitué lors de son forum du mois de janvier (*Ouest France* du 15 janvier) et qui se prolongera par une réunion plénière, ouverte au public ce mardi, à 20 h 30, à la salle des Dunes, avant une restitution finale auprès des élus de la communauté de communes Sud Estuaire. « **Comment gérer les déchets d'une société productiviste qui pratique le gas-**

pillage des ressources ? Comment éviter que la terre, les mers et bientôt le ciel ne deviennent des poubelles perpétuelles ? Certes, il peut y avoir parfois de l'or dans nos déchets, mais il reste indispensable d'en produire le moins possible. Comment faire ? » s'interrogent les organisateurs.

Catherine Teigne et Daniel Bahuaud, membres du conseil de développement, animeront l'atelier et les débats autour de cet enjeu écologique majeur particulièrement d'actualité à Saint-Brevin

Samedi 16 mars, café citoyen, de 10 h 30 à 12 h 30, à la maison des associations. Entrée libre.